

SKENARIO VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN

KELAS: 3

TEMA : 1 (KEWAJIBAN DAN HAKKU)

SUBTEMA : 1(KEWAJIBAN DAN HAKKU DI RUMAH)

PEMBELAJARAN 1

TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca bacaan teks “Kasih Sayang di Rumah” melalui tayangan power point siswa dapat menunjukkan ungkapan atau kalimat saran, masukan ,dan penyelesaian masalah.
2. Dengan mengamati teks tentang hak yang ada pada buku tematik, siswa dapat menuliskan saran tentang kewajiban yang seharusnya dilakukan dengan tepat.
3. Dengan mengamati cerita siswa dapat menentukan dua bilangan yang jumlahnya sudah diketahui dengan benar.
4. Dengan mencontoh cerita yang ada ,siswa dapat membuat permasalahan berkaitan dengan penjumlahan dua bilangan cacah dengan hasil yang ditentukan sendiri dengan tepat.
5. Dengan mengamati video bernyanyi ,siswa mengidentifikasi bentuk pola irama sederhana dalam lagu yang tepat
6. Setelah mengidentifikasi pola irama sederhana ,siswa dapat memeragakan pola irama sederhana dalam lagu dengan tepukan dengan percaya diri

KEGIATAN PENDAHULUAN (±2 menit)

Guru : “Assalamualaikum, warohmatullohi wabarokaatuh..”
: “Apa kabar, semuanya?”
:”Mudah mudahan kita selalu sehat ya,walaupun kita sekarang belajar jarak jauh karena adanya wabah corona”.
:”Kita berdo’a mudah mudahan wabah ini cepat selesai “

:”Apakah kalian sudah siap dan semangat untuk belajar?”

: “Harus ya!”

: “Supaya lebih semangat lagi .Kita akan tepuk semangat bersama sama”.

(Pre memory)

: “Baiklah anak-anakku sekalian.Hari ini kita akan belajar mengenai kalimat saran, bilangan cacah dan juga pola irama pada lagu”.

:” Marilah kita awali kegiatan belajar ini dengan berdoa bersama – sama”.

KEGIATAN INTI (±4 menit)

:”Sekarang kalian baca dan cermati teks wacana “Kasih sayang di rumah!”.

(Teks disajikan pada power point)

: “Adakah kalimat saran pada wacana tersebut?”

:” Coba kalian tunjukkan kalimat mana yang menunjukkan kalimat saran?.

:” Ya, betul”

: “ Apakah kalian tahu , apa itu saran?”

(pre memori)

: “Sekarang perhatikan permasalahan berikut!”

:”Anak-anak taukah kalian cara menentukan jumlah dua bilangan yang sudah diketahui hasilnya”.

:”Kalian bisa menentukan dengan cara mencoba dengan berbagai kemungkinan.

:”Bilangan hasil dikurangi dengan suatu bilangan tertentu akan menghasilkan bilangan tertentu”.**(pre memori)**

: “Anak – anak...di rumah kalian pasti mendapatkan kasih sayang dari orang tua.Dan kalianpun pasti menyayangi mereka.Kalian dapat menyampaikan rasa sayangmu dengan menyanyikan sebuah lagu”.

:”Tahukah kamu lagu “Jika Ibu-mu Tua Nanti?”.

:”Dalam sebuah lagu ada yang dinamakan pola irama lagu,yaitu panjang dan pendeknya bunyi lagu”.

:”Ibu akan menyanyikan lagu “Jika Ibu-mu Tua Nanti”!.

:”Dan coba kalian ikuti perlahan dengan pola irama lagu yang tepat”.

(pre memori)

:”Sekarang kalian kerjakan tugas yang akan ibu berikan !”

(pre memori)

KEGIATAN PENUTUP (± 1 menit)

:”Nah, anak-anak demikianlah pembelajaran untuk hari ini”.

(Guru dan siswa menyimpulkan materi pembelajaran hari ini)

:”Silahkan ,sekarang kalian mengerjakan soal evaluasi”.

:”Semoga ilmu yang kita dapatkan hari ini, dapat bermanfaat , dan terus semangat untuk belajar”.

:”Kita tutup kegiatan pembelajaran hari ini dengan pembacaan doa bersama”.

**LINK YOUTUBE SKENARIO PEMBELAJARAN
RAPIH SITI MUTOHAROH CHANEL**

Video Pembelajaran kelas 3

Tema 4 : Kewajiban dan Hakku

Sub tema 1 :Kewajiban dan Hakku di Rumah

Pembelajaran 1

<https://youtu.be/UNlOfztDi58>